



#JornadaLaboral

Pendiente, discusión

POR YVONNE REYES

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados definirá la siguiente semana si se vota o no en el pleno de San Lázaro el dictamen sobre la reducción de la jornada laboral, informó su presidente, Jorge Romero Herrera.

Asimismo, el también coordinador del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), hizo un llamado a la bancada mayoritaria de Morena y a sus aliados a votar las iniciativas en las que hay consensos.

Sin embargo, en conferencia de prensa, dijo que es notorio que a Morena no le interesa debatir el paquete de iniciativas de reformas enviadas por el presidente López Obrador.

Luego de que el mandatario llamó a diferir la votación de ese tema hasta después de las elecciones del 2 de junio, el panista dijo "que estamos en un mundo al revés", pues pese a que la reforma fue a propuesta de Morena, ahora la oposición es la que pide que ya se vote.

El panista Jorge Romero hizo un llamado a Morena y aliados a votar las iniciativas en las que existe consenso para aprobar la reducción de la jornada laboral

Dictamen

"En la Jucopo se va a votar el dictamen de las 40 horas laborales, sí o no, así de simple, eso ya no me puede pasar de la próxima semana; primero, en la Junta de Coordinación Política y como Jucopo, pues claro que lo que sea un punto que en esa junta surja lo tenemos que abordar, por el simple hecho de que se diga que se tiene que tomar una decisión definitiva", puntualizó el legislador.

Recordó que ya existe un dictamen de la Comisión de Puntos Constitucionales en poder de la Mesa Directiva, por lo que "probablemente sea inminente su votación".

Reiteró que su bancada está a favor en lo general de la reducción de la jornada laboral, aunque con las reservas para la aplicación gradual y sectorizada de esa reforma para evitar un impacto mayor sobre las micro, pequeñas y medianas empresas.

Recomendación

El panista soslayó la recomendación presidencial de aplazar el debate sobre esta reforma.

"El presidente puede opinar lo que quiera, pero este es otro poder; no vayan a pensar que desde la presidencia de la Junta de Coordinación Política se esgrime que, porque el presidente ya dijo, pues llevamos años diciendo que el presidente a lo suyo y el Poder Legislativo a lo nuestro", advirtió.

Insistió en que la mayoría parlamentaria de Morena no tiene interés en discutir y sacar adelante la reforma de las 40 horas laborales ni las iniciativas del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Manifestó que si la intención morenista es llevar primero a votación las propuestas con las cuales no está de acuerdo la oposición, con el único fin de hacer un *show*, Acción Nacional está listo para debatir cualquier tema.



Jorge Romero hizo un llamado a Morena y sus aliados a votar las iniciativas en las que hay consensos.